

Question présentée par le député :

M. Sylvain Thévoz

Date de dépôt : 1^{er} juillet 2021

Question écrite urgente

Sommet américano-russe du mercredi 16 juin : quel coût total pour les collectivités publiques ?

Le sommet entre les présidents américain et russe Joe Biden et Vladimir Poutine le 16 juin dernier a mobilisé massivement et largement les communes, le canton et la Confédération. Le succès de l'opération, au prix d'un engagement massif et d'une priorisation totale de cet événement sur d'autres activités, a été relevé. Si les retombées économiques pour Genève sont une inconnue totale, la population devrait pouvoir connaître en toute transparence le coût de cet événement pour les collectivités.

Je remercie par avance le Conseil d'Etat pour les réponses qu'il saura apporter à ces questions :

- ***Quel a été le coût financier total de l'accueil de ce sommet ?***
- ***Quel a été le coût financier total pour le canton de Genève ?***
- ***Quel a été le coût financier total pour la Ville de Genève ?***
- ***Quelles sont les démarches entreprises par le Conseil d'Etat pour s'assurer que les entités qui ont dû fermer ou ont vu leurs activités réduites du fait du sommet ont été rapidement indemnisées ?***
- ***Quel est le montant total des indemnités qui à ce jour ont déjà été versées ? Comment sont-elles réparties entre les communes, le canton et la Confédération ?***
- ***Combien de policiers cantonaux et municipaux genevois et de militaires ont été engagés pour cette opération ?***